
CR 25 janvier 2022

Présentes : Claudine, Carole, Emilie, Ophélie, Isabelle, Cécile, Mariette

● Lors de la dernière réunion de décembre nous avions décidé de prendre les légumes 
de Chaoulo 1 semaine sur 2 (à partir de février) pour combler le manque de légumes en hiver 
d'Elodie (de mémoire Isabelle, Carole, Claudine et Mariette étant ok pour aller chercher les 
légumes en même temps que le pain le mardi)

Nous avons aussi la ferme de Peyrard qui livre chez Amélie : on peut travailler avec eux au 
moins 1fois/mois.
-> Et donc ne faire finalement qu'1fois/mois avec Chaoulo (Ygos) 

Question : Est-ce qu'on comble le manque de légumes en hiver d'Elodie une semaine bien 
fournie en légumes (avec Elodie + Chaoulo ou Peyrard), une semaine avec moins de choix 
(avec Elodie) ? 

ou est-ce qu'on alterne une semaine bien fournie en légumes (Chaoulo ou Peyrard), 
une semaine avec moins de choix (avec Elodie) ? 

Sachant que les légumes feuilles d'Elodie (blettes, salades, bouquet, ...) cueillis le dimanche 
matin ont mauvaise mine le mardi soir, (nous avons eu plusieurs mauvais retours) alors que 
ceux de Chaoulo ou Peyrard sont fraîchement cueillis du matin et de bonne taille...
Donc si l'on doit combler, garde-t-on quand même les légumes feuilles d'Elodie?

→ Expliquer à Elodie qu’on va travailler une semaine sur deux avec d’autres producteurs pour 
augmenter la diversité en légumes.
On lui propose de venir une semaine sur deux, mais on lui laisse le choix de venir toutes les 
semaines si elle le veut.
Emilie lui en parle lundi prochain lors de la livraison

● Pour préparer la formation PLOUCS sur la Gouvernance collective qui a lieu vendredi et
avoir un peu de matière à réfléchir, nous faisons un tour de table :
- Comment vous représentez-vous, personnellement, la gouvernance collective au sein de 
notre asso?
- Avez-vous des questions que vous voudriez soumettre à la journée ploucs?

Permet de pouvoir se reposer sur les autres quand t’es pas dispo en tant que représentant et 
pour les prises de décisions aussi, 
évite l’essoufflement, ne pas se sentir obligé
on est tous responsables
faire confiance : la base ; s’écouter ; pouvoir s’exprimer sans peur des jugements
on se partager les tâches/missions selon ses connaissances/spécialisations/motivations 
→ référents
certaines décisions, en dehors des décisions stratégiques, peuvent être prise en sous groupe 
de spécialité
melting-pot/mélange d’idées, d’expériences, on est tou.t.es différent.e.s mais chacun apporte
qqch pour le projet commun, complémentarité
composer avec les différentes personnalités, c’est chouette
et même si on n’est pas d’accord avec tout, ça nous plaît
intéressant, égalitaire, ça vaut le coup d’être vécu, 
permettre à chacun le temps de réflexion nécessaire à la prise de décision → préparer l’ordre 
du jour avec toutes les infos nécessaires pour cela



D’ailleurs !
Claudine (et peut-être pas qu’elle!) a des problèmes avec la messagerie Signal qui est trop 
invasive dans la vie privée
→ Nous devons essayer de hiérarchiser les informations et d’envoyer par mail ce qui est 
important et demande réflexion.
Réserver à Signal le factuel, l’immédiateté
Se discipliner !  :-)

● Retour de Claudine sur le dernier co-dev Ploucs
J’ai été un peu déstabilisée car la veille Marielle m’avait dit que nous n’avions rien de 
particulier et que nous devions échanger avec les autres. N’ayant pas de demande précise 
émanant de notre assos j’ai évoqué mon questionnement sur la représentativité lorsqu’on été 
en cogestion. Il se trouve que l’autre assos à un représentant avait un questionnement assez 
proche du mien.

Les échanges ont été assez riche en propositions (je vais les retranscrire) et Clémentine
viendra nous aider à y voir clair.

● Planning bénévoles : éviter d'être trop nombreux pour une même tâche afin d’éviter 
l’essoufflement
→ Que tout le monde le dimanche regarde le planning et s’inscrive, qu’on ne se retrouve pas 
trop pour réceptionner les légumes
→ mettre le nombre souhaité dans le titre
réception légumes hivers → 1 personne
permanence bar → 1 mais 2 c’est mieux  ,  décaler à 17h30

● Déplacer la boite à clés plus près de l’Auberge

● Trésorerie
On commence à avoir un fond de roulement, 500€ sur le compte
Reste les patates douces à payer -250€
Reste bail à 125€

Certaines pensent qu’une subvention pourrait être nécessaire pour acheter des fournitures 
pour les ateliers
Conseil départemental : subvention jusqu’à 5000€
Dossier à compléter pour octobre
→ nous laisse le temps de voir les besoins

● Spectacle/Evènement :

- Cabinet des curiosités → Pas de spectacle pour le moment
- La mère d’Ophélie peut proposer un atelier créatif pour les enfants pendant les vacances de
février
Et pourquoi pas enchaîner avec une soirée soupe et jeux de société 
- Organiser un vide grenier pour le printemps, avec troc de plants

Perte en biscuits Dinette à roulette :
0,50€ x 20 = 10€


